






































RoHS allgemeine Erklärung  

Die Richtlinie 2011/65/EG der Europäischen Union zur Beschränkung und Verwendung bestimmter 
gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten (RoHS), wurde am 3. Januar 2013 wirksam. 
Dabei handelt es sich namentlich um folgende Substanzen:  

• Blei (Pb) 

• Cadmium (Cd) 

• Hexavalentes Chrom (Cr
VI

)  

• Polybromierte Biphenyle (PBB)  

• Polybromierte Diphenylether (PBDE)  

• Quecksilber (Hg)  

Folgende Produktreihen werden RoHS-konform produziert: 

AKD, AKM, AKMH, Cartridge DDR, ICH, MCH, KBM, VLM, S300, S700, KCM  
Motorkabel, Feedbackkabel, Hybridkabel, Bremswiderstände, Netzfilter, 
Netzdrosseln  

 

RoHS General Declaration 
Directive 2011/65/EC of the European Union on the restriction of the use of certain hazardous substances in 
electrical and electronic equipment (RoHS) became operative as from the 3

rd
 of January, 2013. Following 

substances namely are involved  

• Lead (Pb)  

• Cadmium (Cd)  

• Hexavalent chromium (Cr
VI

) 

• Polybrominated biphenyls (PBB)  

• Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)  

• Mercury (Hg)  

The following product series are manufactured RoHS conformal: 

AKD, AKM, AKMH, Cartridge DDR, ICH, MCH, KBM, VLM, S300, S700, KCM  
Motor Cables, Feedback Cables, Hybrid Cables, Brake Resistors, Mains Filters, 
Mains Chokes 

 
 
 
 
Ratingen, 01.10.2015                                                                                                                                      
Ort, Datum   Ph.-D. Petr Osipov    Dr. Arne Linder 
                                           Product Manager Motors Europe  Product Manager Drives Europe 
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An die Kunden 
der Kollmorgen Europe GmbH 
 
          Ratingen, Februar 2015 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
Betreff : Reach Konformitätserklärung 
 
 
Lieferung von nicht-chemischen Produkten, die nicht bestimmungsgemäß Stoffe freisetzen 
 
Am 1. Juni 2007 trat die Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung 
und Beschränkung chemischer Stoffe 1 (kurz: "REACH") in Kraft. 
 
 
REACH enthält folgende Regelungen: 
 
1.  Hersteller von Stoffen, Importeure von Stoffen als solche oder von Stoffen in Zubereitungen in die 

Europäische Gemeinschaft (EG) und den Europäischen Wirtschaftsraum (EWR) müssen diese 
Stoffe bei der Europäischen Chemikalienagentur ab 1. Juni 2008 registrieren, sofern sie in 
Mengen von wenigstens 1 t/a hergestellt oder importiert werden und es sich nicht um Stoffe 
handelt, die von der Registrierpflicht ausgenommen sind. Sog. "Phase-in-Stoffe", dies sind z. B. 
Stoffe, die im Altstoffverzeichnis EINECS aufgeführt sind, können in der Zeit vom 1. Juni 2008 bis 
1. Dezember 2008 vorregistriert werden. Vorregistrierte Stoffe müssen in Abhängigkeit von der 
Herstell-/Importmenge erst zu späteren Zeitpunkten registriert werden. 
 

2.  Lieferanten von Stoffen und Zubereitungen müssen entweder ein Sicherheitsdatenblatt oder eine 
Sicherheitsinformation dem Abnehmer zur Verfügung stellen. In bestimmten Fällen wird das 
Sicherheitsdatenblatt durch eine Anlage mit einschlägigen Expositionsszenarien ergänzt 
("erweitertes Sicherheitsdatenblatt"). 

 
 
 

_________________________ 
 
1 VERORDNUNG (EG) Nr. 1907/2006 DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, 
Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH), zur Schaffung einer Europäischen Chemikalienagentur, zur 
Änderung der Richtlinie 1999/45/EG und zur Aufhebung der Verordnung (EWG) Nr. 793/93 des Rates, der Verordnung (EG) Nr. 1488/94 der 
Kommission, der Richtlinie 76/769/EWG des Rates sowie der Richtlinien 91/155/EWG, 93/67/EWG, 93/105/EG und 2000/21/EG der 
Kommission. 
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3.  Hersteller und Importeure von Erzeugnissen, die einen Stoff der sog. "Kandidatenliste" zu mehr als 
0,1 Masse-% je Erzeugnis enthalten, müssen an die professionellen Abnehmer und an 
Verbraucher nach Aufforderung für eine sichere Verwendung des Erzeugnisses ausreichende 
Informationen, mindestens aber den Namen des Stoffes zur Verfügung stellen. Ist der Stoff zudem 
zu mehr als 1 t/a in allen diesen Erzeugnissen enthalten, muss eine Mitteilung an die Europäische 
Chemikalienagentur (EChA) erfolgen, jedoch frühestens ab dem 1. Juni 2011. 

 
4.  Verwender von Chemikalien (Stoffe und Zubereitungen), sog. "nachgeschaltete Anwender", 

müssen ab 1. Juni 2008 zusätzliche Pflichten erfüllen, jedoch erst nach Erhalt eines erweiterten 
Sicherheitsdatenblattes. Nachgeschaltete Anwender können zur Unterstützung den Herstellern 
von Stoffen und den Importeuren von Stoffen und Zubereitung zweckdienliche Informationen für 
die Registrierung bereitstellen. 

 
 
Sie beziehen von uns ausschließlich nicht-chemische Produkte (Erzeugnisse). Zudem soll aus den 
von Ihnen bezogenen Erzeugnissen kein Stoff unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren 
Verwendungsbedingungen freigesetzt werden. Somit spielen die Pflichten nach Nr. 1. und 2. hier 
keine Rolle. 
Die "Kandidatenliste" wurde am 28. Oktober 2008 erstmals veröffentlicht und am 13.01.2010 
aktualisiert. Die damit einhergehenden Pflichten sind unter Nr. 3 dargestellt.  
Nach unserem Kenntnisstand enthalten unsere Produkte derzeit jedoch keine Stoffe2 oberhalb 0,1 
Masse-%, die in der "Kandidatenliste" aufgeführt sind. 
Sollte sich an diesem Zustand etwas ändern, werden wir Ihnen nach Vorliegen der entsprechenden 
Daten aus der Lieferkette die notwendigen Informationen zukommen lassen. 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 

 
 
i.V. Jörg Getzlaff 
Operation Manager Ratingen 
Industrial Automation 
Kollmorgen 
 
_________________________ 
 
2 Es handelt sich um CMR(kanzerogen, mutagen, reproduktionstoxisch)-Stoffe (jeweils Kategorie 1 oder 2), PBT(persistent, bioakkumulativ, 
toxisch)- und vPvB(sehr persistent, sehr bioakkumulativ)-Stoffe sowie ähnlich gefährliche Stoffe, die im Einzelfall aufgrund 
wissenschaftlicher Kriterien festgelegt werden. 
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To the customers of 
Kollmorgen Europe GmbH 
 
        Ratingen, Germany, February 2015 
 
 
Dear Sir/Madam, 
 
 
Subject: REACH declaration of conformity 
 
 
Supply of non-chemical products which unintentionally release substances 
 
On June 1, 2007, EU Regulation no. 1907/2006 came into force. This Regulation deals with the 
registration, evaluation, authorisation and restriction of chemical substances 1 (abbreviated to 
"REACH"). 
 
 
REACH includes the following regulations: 
 
1.  Manufacturers of substances, importers of substances (on their own or in preparations) into the 

European Community (EC) and the European Economic Area (EEA) must register these 
substances with the European Chemicals Agency if the substances in question are 
manufactured or imported in quantities of at least 1 t/a and if they are not substances that are 
exempted from compulsory registration. So-called "phase-in substances", such as substances 
that are shown on the existing EINECS substances list, can be pre-registered between June 1, 
2008 and December 1, 2008. Pre-registered substances do not have to be registered until later, 
depending on the quantity manufactured/imported. 
 

2.  Suppliers of substances and preparations must provide the recipient with either a safety data 
sheet or safety information. In certain cases, the safety data sheet will be supplemented by an 
annex ("extended safety data sheet"), detailing the relevant exposure scenarios. 

 
 
 

_________________________ 
 
1 REGULATION (EU) No. 1907/2006 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND THE COUNCIL of 18 December 2006 concerning the 
Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH), establishing a European Chemicals Agency, amending 
Directive 1999/45/EC and repealing Council Regulation (EEC) No. 793/93 and Commission Regulation (EC) No. 1488/94, as well as 
Council Directive 76/769/EEC and Commission Directives 91/155/EEC, 93/67/EEC, 93/105/EC and 2000/21/EC. 
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3.  Manufacturers and importers of articles that contain more than 0.1 mass percent per article of a 

substance on the "candidate list" must provide the professional recipient and, on request, a 
consumer of the article with sufficient information to allow safe use of the article, including, as a 
minimum, the name of that substance. If all these articles contain more than 1 t/a, the European 
Chemicals Agency (ECHA) must also be informed, however not before June 1, 2011. 

 
4.  From June 1, 2008, users of chemicals (substances and reparations/mixtures), so-called 

"downstream users", also have to comply with other obligations, although only after they have 
received an extended safety data sheet. Downstream users can provide appropriate information 
so as to assist the manufacturers of substances and importers of substances and preparations 
in registering them. 

 
 
You only order non-chemical products from us. In addition to this, all of the products you purchase 
are designed not to release any such substances under normal and reasonably foreseeable 
conditions of use. Consequently, the obligations in line with No. 1. and 2. are not relevant here. 
The "candidate list" was first published on October 28, 2008 and subsequently updated on January 
13, 2010. The obligations this involves are shown under No. 3.  
As far as we know at present, however, our products do not currently contain any substances2 
above 0.1 mass percent per product that are included on the candidate list. 
Should this change in any way, we will provide you with the necessary information as soon as the 
corresponding data from the supply chain is available to us. 
 
 
Best regards, 
 

 
 
Jörg Getzlaff 
Operation Manager Ratingen 
Industrial Automation 
Kollmorgen  
 
_________________________ 
 
2 This refers to CMR (carcinogenic, mutagenic, reproduction-toxic) substances (from Category 1 or 2 respectively), PBT (persistent, 
bioaccumulative and toxic) substances, vPvB (very persistent, very bioaccumulative) substances and similar hazardous substances 
stipulated in individual cases based on  
scientific criteria. 
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